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18 июня 1974 года Центральная 
избирательная комиссия рассмотре
ла полученные данные об _ итогах 
выборов и установила, что выборы в 
Верховный Совет СССР по всем из
бирательным округам проведены в 
полном соответствии с требованиями 
Конституции СССР и Положения о 
выборах.

Избирательная кампания по выбо
рам в высший орган государственной 
власти страны проходила в обста
новке высокой политической и тру
довой активности всего советского 
народа, под знаком борьбы за успеш
ное претворение в жизнь историчес
ких решений XXIV съезда Коммуни
стической партии Советского Союза.

Подготовка и проведение выборов 
проходили при широком участии 
трудящихся. Миллионы советских 
людей активно работали в избира
тельных комиссиях, на избиратель
ных участках. Выборы в Вер
ховный Совет СССР стали поистине 
всенародным делом.

каждой автономной области и по одно
му избирательному округу в каждом 
национальном округе. Таким образом, 
во всех избирательных округах по 
выборам в Совет Национальностей 
баллотировавшиеся кандидаты полу
чили абсолютное большинство голо
сов и избраны депутатами. Всего в 
Совет Национальностей избрано 750 
депутатов, в том числе: от союзных 
республик 480 депутатов, от авто
номных республик 220 депутатов, от 
автономных областей 4о депутатов и 
от национальных округов 10 депута
тов.

Центральная избирательная комис
сия на основании статьи 38 Положе
ния о выборах в Верховный Совет 
СССР зарегистрировала избранных 
депутатов в Верховный Совет СССР 
девятого созыва по всем 1517 избира
тельным округам, в том числе 767 
депутатов Совета Союза и 750 депу
татов Совета Национальностей. В со
ставе депутатов 498 рабочих, 
32,8 процента. 271 колхозник,
17,9 процента, а всего рабочих и кол
хозников 769, или 50,7 процента.

ИЛИ
ИЛИ

В райкоме КПСС, исполкоме райсовета 
и райкоме профсоюза работников

сельскою хозяйства и заготовок

АДРЕС ЗНАМЕНИ ПРЕЖНИМ
Рассмотрев итоги социалистическо

го соревнования колхозов, совхозов, 
животноводческих ферм по произ
водству и поставкам животноводче
ской продукции за пять месяцев 
1974 года, бюро РК КПСС, райиспол
ком и райком профсоюза работников 
сельского хозяйства и заготовок по
становили: оставить переходящее 
Красное знамя райкома партии, рай-

исполкома и райкома профсоюза ра
ботников сельского хозяйства и 
товок животноводам колхоза 
лярная звезда».

заго- 
« По

КОЛ-Этим же решением передовые 
лективы животноводов удостоены 
переходящих Красных вымпелов и 
занесены на Доску почета в газете 
«Звезда Прикубанья». ,

Чествование
депутата

Центральная избирательная комис
сия на основании протоколов, пред
ставленных всеми 1517 окружными 
избирательными комиссиями по вы
борам в Совет Союза и Совет Наци
ональностей, определила окончатель
ные итоги выборов в Верховный Со
вет СССР в целом по стране.

В списки избирателей для выбо
ров было внесено 161724222 человека. 
В голосовании приняли участие 
161689612 избирателей, или 99.98 про
цента.

в возрасте до 30 
процента; членов 

11,5 процента.
в Верховный Со- 

раскрывают

ИТОГИ ВЫБОРОВ В СОВЕТ СОЮЗА ,
Для проведения выборов в Совет 

Союза на территории СССР было 
образовано 767 избирательных окру
гов. Выборы состоялись во всех из
бирательных округах.

За кандидатов в депутаты Совета 
Союза голосовали 161355959 избирате
лей, что составляет 99,79 процента. 
Против кандидатов голосовали 332664 
избирателя. На основании статьи 88 
Положения о выборах в Верховный 
Совет СССР признаны недействи
тельными 84 избирательных бюлле
теня. Во всех избирательных округах 
по выборам в Совет Союза баллоти
ровавшиеся кандидаты получили 
абсолютное большинство голосов и 
избраны депутатами.

Всего в Совет Союза избрано 767 
депутатов.

Среди депутатов членов и канди
датов в члены КПСС 1096, или 72,2 
процента, беспартийных 421, или 27,8 
процента, женщин 475, или 31,3 про
цента. Депутатов 
лет 279, или 18,4 
ВЛКСМ 174, или

Итоги выборов
вет СССР убедительно 
сущность социалистической демокра
тии, подлинно 
Советов. Единодушное избрание 
высший орган государственной 
сти кандидатов блока 
и беспартийных вновь 
рировало монолитное 
сплоченность 
руг Коммунистической партии и ее 
ленинского Центрального Комитета, 
их решимость и впредь самоотвер
женно бороться за осуществление 
величественных планов коммунис
тического строительства.

народный характер 
в

вла-
коммунистов
продемонст- 

единство и 
советских людей вок-

В Верховный Совет Союза Совет
ских Социалистических Республик 
девятого созыва избраны следующие 
депутаты:

♦ В СОВЕТ СОЮЗА: 
Невинномысский округ 

Марченко Любовь Андреевна, 
старшая аппаратчица Невинномыс
ского химического комбината.

ИТОГИ ВЫБОРОВ В СОВЕТ 
НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ

Для проведения выборов в Совет 
Национальностей на территории всех 
союзных и автономных республик, 
автономных областей и националь
ных округов было образовано 750 
избирательных округов, в том числе: 
по 32 округа в каждой союзной рес
публике, по 11 округов в каждой авто
номной республике, по 50 округов в

В СОВЕТ НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ: 
Ставропольский округ.

Стукалин Борис Иванович, пред
седатель Государственного комитета 
Совета Министров СССР по делам 
издательств, полиграфии и книжной 
торговли.
ЦЕНТРАЛЬНАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ 

КОМИССИЯ ПО ВЫБОРАМ
В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР

18 июня 1974 года.

17 июня в городе 
Невинномысске состо
ялось заключительное 
заседание избиратель
ной комиссии Невин
номысского избира
тельного округа К? 101 
по выборам в Совет 
Союза Верховного Со
вета СССР. Председа
тель комиссии Н. М. 
Лазарев сообщил ито
ги прошедших выбо
ров, результатом ко
торых явилось избра
ние депутатом Верхов
ного Совета СССР ап
паратчицы Невинно
мысского химкомбина
та Любови Андреевны 
Марченко, и вручил 
ей удостоверение.

Член избирательной 
комиссии Т. И. Вы
соцкая преподнесла 
депутату хлеб-соль. С 
напутственными реча
ми, пожеланиями пло
дотворного труда на 
высоком посту высту
пили главный инже
нер Невинномысского 
химкомбината В. М. 
Низяев, секретарь Ко
чубеевского РК КПСС 
Л. К. Зинковская, 
председатель Невинно
мысского горсовета 
П. М. Колесников и 
другие.

В 
Л. А. 
дечно 
всех
заверила, что оправда
ет высокое доверие, 
оказанное ей народом.

Г. ВАСИЛЬЕВ.

ответной речи 
Марченко сер- 

поблатодарила 
избирателей и

Для будущей зимовки

каждой

«Невинно- 
Кривозуб), 

курицы-

колхоза 
коровы

имени 
по 1757

на 16
(в процентах к

0 выполнении народнохозяйственного плана по 
продаже продукции животноводства по состоянию 

июня 1974 года 
полугодовому плану).

КОЛХОЗЫ: молоко мясо яйца шерсть
«Полярная звезда» 108 107 97 62
им. Октябрьской рев. 99 134 91 62
им. Балахонова 97 54 90 74
им. Ленина 95 41 103 59
им. Чапаева 91 76 91 63
«Красная звезда»- 88 53 95 70
«Казьминский» 70 29 100 51
«Заветы Ильича». 58 54 117 30
СОВХОЗЫ:
^Беломечетский» * 109 19 94 27
«Восход» ‘ 90 113 88 —■
«Между реченский» 86 119 — —
«Кочубеевский» 83 42 64 •*
« Нев инно мысе кий» 80 18 100 14
«Закубанский » — 62 — —
Птицефабрика —— 90 99 —
Племптицезавод «Кубань » — 98 72 —
«Родина» — — — 15
Всего по району: 91 68 96 37

Давненько в совхозе 
«Кочубеевский» не ви
дели такого буйного ро
ста трав на лугах. Это 
отмечают все: механи
заторы, животноводы, 
специалисты совхоза.

На днях здесь при
ступили к сенокосу на 
лугах. Травы скошены 
на двухстах гектарах. 
На восьмидесяти гек
тарах сено уже убра
но. Ускорить темпы 
работы механизаторам 
не дает плохая погода. 
Дожди, так поднявшие 
травы, принесли заго
товителям и дополни
тельные трудности. Но 
эти трудности не зас
тали нас врасплох. На 
заготовку кормов вы
делили максимальное

количество техники и 
людей. Механизаторы 
не только выполняют 
дневную норму, но и 
перевыполняют. Часто 
в «молниях» появля
ются фамилии В. Ку
рочкина, И. Жукова, 
П. Жукова, работаю
щих на заготовке сена.

При подведении ито
гов за день уделяется 
основное внимание ка
честву выполненных 
работ. В этом году на 
зимовку отделение за
готовит 18 тысяч цент
неров сена.

И. ЖУКОВ, 
управляющий вто
рым отделением 
совхоза «Кочубеев

ский»*

Решением бюро райкома КПСС, райисполкома 
и райкома профсоюза работников сельского хо
зяйства и заготовок за высокие показатели в 
социалистическом соревновании бригад, отделе
ний и ферм по производству и продаже продук
ции животноводства на Доску почета в газете 
«Звезда Прикубанья» занесены:

коллектив молочнотоварной фермы № 2 кол
хоза «Полярная звезда» (заведующий В. И. Го
ремыкин), получивший с начала года от каждой 
коровы по 1496 килограммов молока;

коллектив по откорму крупного рогатого скота 
мясосовхоза «Закубанский» (старший скотник 
Г. Я. Павленко), получивший среднесуточный 
привес одной головы 1113 граммов:

коллектив свинотоварной фермы № 1 колхоза 
имени Октябрьской революции (заведующая 
Р. П. Таран), получивший среднесуточный при
вес одной головы 630 граммов:

коллектив птичниц птицефабрякй 
мысская» (старшая птичница Е. М. 
получивший с начала года от 
несушки по 106,6 яйца;

Е. И. Семенихина — доярка 
Ленина, надоившая от каждой 
килограмммов молока;

Н. А. Берестова — доярка колхоза имени Ле
нина, надоившая от каждой коровы по 1730 ки
лограммов молока;

В. М. Гатун — доярка колхоза имени Ленина, 
надоившая от каждой коровы по 1650 килограм
мов молока;

Р. Д. Фисенко и В. А. Пивень — доярки кол
хоза имени Октябрьской революции, надоившие 
от каждой коровы по 1576 килограммов молока;

И. И. Новик — скотник колхоза имени Ок
тябрьской революции, получивший среднесуточ
ный привес одной головы 890 граммов;

Л. В. Красовская — телятница колхоза «Казь
минский», получившая среднесуточный привес 
одной головы 820 граммов;

Л. Ф. Губий — телятница колхоза имени Ок
тябрьской революции, получившая среднесуточ
ный привес одной головы 701 грамм;

В. Я. Неверовская — телятница колхоза имени 
Октябрьской революции, получившая среднесу
точный привес одной головы 700 граммов;

Р. Я. Фалько — свинарка колхоза имени Ок
тябрьской революции, получившая среднесуточ
ный привес одной головы 566 граммов;

Т. А. Безродная — свинарка колхоза имени 
Октябрьской революции, получившая среднёсу- 
точный привес одной головы 517 граммов;

Р. П. Глушенко — птичница 
вода «Кубань», получившая от 
несушки по 110 яиц;

3. А. Боровкова — птичница 
вода «Кубань», получившая от 
несушки по 110 яиц.

госплемптицеза- 
одной курицы-

госплемптицеза- 
одной. курицы-

Сенокос на лугах
На втором производственном участке колхоза 

имени Ленина за два рабочих дня эспарцет скошен 
на 69 гектарах. Всего участку предстоит заготовить 
тысячу тонн сена, из них методом активного вен
тилирования 200 тонн. Хорошо трудятся на заготов
ке сена трактористы Э. Концевой и В. Штаинбрехер.

М. ДАРМИЛОВ, 
управляющий вторым производственным 

участком колхоза имени Ленина.



ВИННИЦКАЯ ОБ
ЛАСТЬ. Машинный 
парк колхозов и сов
хозов к уборочной 
страде пополняется 
высокой р о и з в о д и- 
тельными современны
ми комбайнами, трак
торами и другой сель
скохозяйственной 
никой. На 
скую базу 
объединения 
техники»
большая партия 
шин (на снимке трак
торы «Т-150»),

тех- 
Жмерин- 

районного 
«Сельхоз- 
поступила

ма-

Фото Е'. Копыта. 
(Фотохроника ТАСС).

Всесоюзное соревнование земледельцев

ПЯТИЛЕТКУ
В ЧЕТЫРЕ ГОДА

значительно превыша
ло среднегодовую уро
жайность в восьмой 
пятилетке.

Наступил четвертый 
год девятой пятилет
ки... Поддерживая об
ращение рисоводов 
колхоза имени Мичу
рина Краснодарского 
края, восходовцы ре
шили в этом, опреде
ляющем году девятой 
пятилетки выполнить 
пятилетний план про
изводства и продажи 
риса государству. Для 
этого у коллектива хо
зяйства есть все воз
можности. Несмотря 
на неблагоприятные

Коллектив рисо- 
совхоза «Восход» 
из года в год на

ращивает темпы про
изводства ценного 
зерна. Особенно памя
тен для него 1972 год, 
когда в целом по хо
зяйству был получен 
рекордный урожай — 
свыше 44 центнеров 
риса с каждого гекта
ра. Тогда же по ито
гам Всесоюзного со
циалистического сорев
нования рисоводы хо
зяйства были награж
дены юбилейным по
четным знаком ЦК 
КПСС, Президиума 
Верховного Совета
СССР, Совета Минист- погодные условия, са- 
ров СССР и ВЦСПС.

На увеличении про
изводства риса за ис
текшие годы девятой 
пятилетки сказалось 
многое. Важным сти
мулом явился научный 
подход к делу. Совхоз 
приобрел новую мели
оративную технику. 
На рисовые чеки вы
везли многолетние за
пасы органических 
удобрений. Ученые 
краевого центра по
могли за ■ короткий 
срок составить почвен
ные карты. Все это 
явилось хорошей базой 
для получения 
ких урожаев
Главнее же, конечно,— 
люди, их энтузиазм.

В этой пятилет
ке рисоводы тру
дятся под девизом:
«Пятилетку — в четы
ре года!», ** Всесоюзное 
соревнование 
ков сельского 
ва становится 
новым этапом 
го подъема. В 
борьбе за
выполнение обяза
тельств прошел тре
тий, решающий год 
пятилетки. Ий-за пло
хих погодных условий 
не была псЬучена на
мечавшаяся урожай
ность риса, хотя это и

потру-
рисоводы на 

совхоза в пери- 
весенне-полевых 

продолжают

высо- 
риса.

работы и- 
xозяйст- 
для них 
трудово- 
упорной

досрочной

моотверженно 
дились 
полях 
од 
р^бот, 
ударную вахту и сей
час.

В 1971—1975 годах в 
цплом по хозяйству 
планировалось произ
вести 27660 тонн зерно
вых1, в том числе 17230 
тонн риса Фактически 
за годы девятой пяти- 
^тки сбор зёрна уже 
доведен до 23790 тонн, 
в том числе риса — 
15864 тонны, или 
лее 92 процентов 
ти летне го плана.

Этот успех, достиг
нут благодаря резкому 
увеличению урожайно
сти риса за счет улуч
шения культуры зем
леделия. Наглядно об 
этом говорят такие 
данные: если за годы 
восьмой пятилетки 
урожай риса составил 
в среднем 21,8 
па с каждого 
то за три года 
ней пятилетки 
центнёра 
гектара, 
можно заметить, рез
кий. В свою очередь, 
это предпосылки для 
выполнения повышен
ных обязательств. Так, 
в этом году коллектив

бо- 
пя-

центне- 
гектара, 
нынеш- 
— 34,9

с каждого 
Скачок, как 

заметить,

принял обязательство 
— собрать по 40 цент
неров риса с каждого 
из 1300 гектаров? 
позволит совхозу 
лучить более пяти 
сяч тонн зерна и 
дать государству 
менее 3500 тонн 
ной крупяной культу
ры при плане 2600 
тонн. Завершение пя
тилетнего плана уже в 
этом году явится дос
тойным вкладом рисо
водов района в выпол- 

/нении решений XXIV 
съезда партии, задач, 
определенных на ны
нешнее пятилетие.

В хозяйстве имеется 
достаточное 
во техники 
ременного 
полевых работ с вы
соким . качеством. За
вершается 
ство 
ного 
ного 
пунктов.
поставки минеральных 
удобрений. В достаточ
ном количестве име
ются • гербициды для 
химической прополки 
рисовых плантаций и 
дисиканты для их об
работки. Внедряются 
на практике все ре
комендации науки. 
Постоянно улучшаются 
сортовые и 
качества семян. Внед
ряются
«ВНИИР-1007», 
нец-575», 
4295».
основном 
первого 
позволяет поднять аг
ротехнику рисоводства 
на новую качествен
ную ступень.

Труженики рисосов- 
хоза «Восход» полны 
решимости выполнить 
свои социалистические 
обязательства в чет
вертом, определяющем 
году девятой 
ки и внести 
ный вклад в 
ленный XXIV 
партии 
1975 году 
изводство 
стране до 
тонн.

Это 
по
ты- 

про- 
не 

цен-

количест- 
для своев- 

проведения

строитель- 
и монтаж мо.щ- 
зерноочиститель- 

и сушильного 
Увеличились

посевные

новые сорта 
«куба- 

«горизонт- 
Сев проведен в 

семенами 
класса. Все

пятилет- 
до стой- 
бпреде- 
съездом

рубеж — к 
довести про

риса по 
2 миллионов

В. МИХАЙЛОВ

АГИТБРИГАДА В ПУТИ

Заинтересован лично
Рассказ о народном контролере

КТО бывает на комбинате произ
водственных предприятий, тот 

обязательно встретится с Ива
ном Андреевичем Глущенко. Он не 
директор, не начальник цеха — ря
довой слесарь. Его фото сразу при 
входе, на Доске почета. Орден на 
груди, взгляд спокойный, уверенность 
в каждой черте лица. В жизни он 
выделяется этими качествами. Кто 
знает, где он, Иван Андреевич Глу
щенко, научился не уступать труд
ностям. На Братской ГЭС-?* А, может, 
там, на Асуанской плотине, где пус
кал первые агрегаты? Почетная гра
мота — память напряженной трех- 

‘летней работы за границей — в его 
квартире на видном месте.

Он нетороплив, не особенно разго
ворчив. Так что спешить — ведь в 
деле это не главное. И слово должно 
быть веским. Вспомнилось мне не
обычное собрание на комбинате в 
начале года. Принимали встречное 
обязательство. Впервые. Было сомне
ние, ведь это, в конце концов, не 
сменное задание перекрыть. По ра
бочему, так хуже того положения, 
когда человек обещает и не делает— 
не бывает. Поднялся Иван Андрее
вич. Кто его не знает? На комбина
те — с первых дней. Многие вот 
здесь, сидягцйе в зале, обращались 
к нему за помощью, как к депутату 
сельского Совета, члену завкома. И 
сейчас с эрудицией экономиста он 
доказал: увеличение производства 
железобетонных изделий на 1,5 ты
сячи кубических метров и щебня на 
10 тысяч — коллективэлМ по сил&м. 
Здесь же напомнил: железобетонные 
конструкции на две трети срока уве
личивают темпы стройки, снижают 
себестоимость. И потому в прямой 
зависимости от старания колхозных 
строителей — работа животноводов 
края.

Характер Ивана Андреевича боль
ше приспособлен к трудностям. Са
ма суть работы его бригады говорит 
о напряжении. Слесари внедряют 
новую технику. Ежедневные поиски, 
волнения. Бригада только за послед
нее время внедрила пневматическую 
разгрузку вагонов с цементом, затем 
— пневматическую закачку цемента 
на- бетонно-растворный узел. Что 
дала одна разгрузка? Производи
тельность труда увеличилась втрое, 
уменьшилось число рабочих, заня
тых этой трудной работой, экономи
ческий эффект составил 6535 рублей. 
Еще больше даст пневматическая 
закачка.

Но почему вчепа разволновался 
И. А. Глущенко? Радоваться надо — 
перемены-то какие. Иван Андреевич 
— народный контролер. И волнуется, 
стучит он в дверь начальника цеха, 
а затем организх^т рейд вместе с 
членом группы И. Крикуновым пото
му, что не может быть равнодушным 
к бесхозяйственности. Пневматика 
дала отставку вот этому дорогостоя-

0 ТЛИЧНО труди- 
лась в канун вы

боров в Верховный 
Совет СССР бригада 
сборщиков, руководи
мая отличником соци
алистического соревно- 
вания Михаилом Ми
хайловичем 
ко.

Белонен.

сборши- 
горячая 
что на

вяжут 
мното-

это и 
разго-

КОНТ-

щему насосу. Поливает его дождь, 
жжет солнце. Насос оказался не 
единственным. И другая т техника 
хранилась, как придется. Все 
стало поводом для серьезного 
вора на бюро группы.

Многое ли может народный
ролер? Многое, если знает производ
ство, пользуется авторитетом среди 
рабочих. Недавно подходит к нему 
знакомый формовщик.

— Андреич, ну что за работа? 
Формуем с полдесятого...

Другой бы на его месте отмахнул
ся. Есть бригадир, есть, наконец, ма
стер. Но, если не он, так кто же бу
дет устранять причины, мешающие 
выполнению плана? Часто ниточка 
идет от бригады к другим службам, 
где сбои, плохая организация труда 
и порождают простои формовщиков. 
В этом случае было именно так. Он 
вместе с председателем группы В. 
Кахно выяснил: на бетонно-раст
ворном узле плохо работает меха
низм закачки. Народные контролеры 
сделали предписание отделу главно
го механика, потребовали устранить 
недостатки. И дело поправилось.

Наряду со сложными вопросами, 
Иван Андреевич умеет видеть и сов
сем незаметное: шел как-то по ар
матурному цеху, увидел, как молодой 
сварщик отбрасывает электроды до 
200 миллиметров. Остановился:

— Парень, да тут же еще 150 мил
лиметров в дело должны идти...

— А у нас все так варят!
Короткий диалог, внимательный 

осмотр рабочих мест. Действительно, 
электроды не экономят. Он к на
чальнику цеха. Тот в ответ:

— Ну и что! Зато у нас большая 
экономия металла...

И здесь копнул глубже И. А. Глу
щенко. На поверку вышло, что ар
матурщики порой из-за отсутствия 
металла нужного диаметра металло
конструкции варили из другого, чаще 
меньшего размера. А отчитывались 
согласно технологии. Липовая эконо
мия наносила не только материаль
ный, но и моральный урон.

Сегодня И. А. Глущенко озабочен 
совсем, казалось бы, не своей забо
той. В работе он заметил, что вибро
столы преждевременно изнашивают
ся из-за малого объема изделий. 
Пример. По техническому паспорту 
вибростол должен работать с опти
мальной нагрузкой 4—6 тонн. Прак
тически он загружается на 15—20 
процентов своей мощности. Увели
чиваются трудозатраты, снижается 
фондоотдача. И. А. Глущенко не 
смущает тот факт, что решение воп
роса переходит за рамки предприя
тия. Видимо, пришло время умень
шить номенклатуру, провести 
циализацию внутри 
«Крайколхозстрой».
вмешательство дозорных 
нужные перемены.

А. ВЕЛИЧКО.

спе- 
объединения 
Несомненно, 

принесет

богатый, годами сло
жившийся производст
венный опыт, плюс 
сноровка».

В лучшей 
сборщиков у 
первый год 
Владимир 
Иван Григорьев, Ста
нислав Баринов, Ми
хаил Мокроусов, Алек
сандр Рыбалкин, Иван 
Белоха, Василий Ма-

бригаде 
нас не 
трудятся
Фалько,

КАЧЕСТВО

В этом году агитбри
гада' «Непоседы» 
онного 
туры 
сдала 
новую 
как только 
стрижка 
выезжать 
совхозы, 
пополнилась 
участниками 
щимися 
СКОГО I 
вэтительного училища. 
На ее счету более 20 
концертов, она побыва
ла в колхозах 
минский», 
лахонова, 
Ильича»,

раи- 
Дворца куль- 

в конце мая 
комиссии свою 

программу, и 
началась 

овец, стала 
в колхозы и 
Агитбригада 

новыми 
- уча- 

[ Ставрополь- 
культурно-прос-

хозяист-

имени 
револю- 
агитбри-

«Казь- 
имени Ва- 

« Заветы 
«Красная

звезда», имени Чапае 
ва и в других 
вах.

В колхозе 
Октябрьской 
ции этой же
гадой были проведены 
устные журналы «Я 
голосую за Советскую 
власть», посвященные 
празднику советской 
демократии — выбо
рам в Верховный Со
вет СССР.

Как выступает агит
бригада? И нравится 
ли зрителям ее новая 
программа? Об этом 
можно узнать из кни
ги отзывов. В адрес 
«Непосед» написано

очень много теплых 
слов и пожеланий.

16 июня у агитбри
гады был очень ответ
ственный день —• она 
выступала на четырех 
избирательных участ
ках. Теперь по плану 
очередной выезд к 
рабочим совхоза «Ко
чубеевский». Сейчас в 
свободное от концер
тов время «Непоседы» 
вместе со своим руко
водителем В. И. Пром- 
ским готовят 
программу 
урожая.

Л. ЛАЗАРЕВА, 
методист районного

Дворца культуры.

новую 
к уборке

На днях у 
ков начнется 
пора, а пока 
бочие мастера 
узлы будущих
постовых солидолонаг- 
нетателей. Это тонкая, 
кропотливая работа, но 
с ней бригада справ
ляется успешно.

Особенно отличился 
в предвыборные дни 
ударник коммунисти
ческого труда Влади
мир Денисович Ширя
ев. Его ловкие руки, 
будто летают, оставляя 
после себя знаменитый 
ширяевский 

Сменный 
коммунист 
Васильевич 
так рисует 
гедовика 1 
ва: 
ев 
инициативен,

: почерк, 
мастер.

Анатолий 
Кириченко 
образ пе- 

ПРОИЗВОДСТ. 
«Владимир Ширя- 

всегда собран, 
имеет

ЗАКОН
БРИГАДЫ

костяк
Надо 

бригада

МОНТОВ. Это 
производства, 
сказать, что 
слесарей-сборщиков на 
заводе всегда в аван
гарде, в постоянном 
творческом поиске.

Сейчас сборщики ус. 
пешно закрывают свое 
полугодовое задание. 
Подводятся итоги ра
боты каждого рабоче
го, всего участка. В

июне бригадой Михаи
ла Белоненко будет 
собрано более 80 мно
гопостовых солидоло- 
нагнетателей, 25 стен
дов для монтажа и де
монтажа легковых ав
томашин. Соревнуясь 
с бригадой, собираю
щей экспортную про
дукцию, Василия Пав
ловича Трубачева, бри
гада М. Белоненко по 
давней традиции удер
живает первенство, 
для нее обычным ста
ло выполнение зада
ний! на 150 процентов.

С такой высокой 
производительное т ь ю 
труда на заводе пока 
несколько бригад. Но 
уже давно во многих 
рабочих коллективах 
горячо обсуждается и 
одобряется опыт мас
теров сборки, которо
му на заводе всегда 
«зеленая улица». Рабо
тать с полной отдачей 
сил, качественно и 
без рекламаций —свя
той закон в бригаде 
Михаила Белоненко.

В. КОЛЕСНИКОВ.
Завод «АвтоспецобО- 

рудование».
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Образцово подготовиться к уборке урожая
В колхозе «Казьминский» представители районного комитета партии, 

районного управления сельского хозяйства и делегация из соревную
щегося колхоза имени. Октябрьской революции проверяли на днях го
товность к уборке урожая. В рейде по полевым станам бригад приняли 
участие механики, главные специалисты колхоза. На полевом стане 
шестой бригады были подведены итоги проверки, •

И. Г, КИЯШКО, 
начальник госсеминспекции:

— Анализируя увиденное, у меня 
сложилось мнение, что если завтра 
начнется уборка урожая, то казь- 
минцы к ней полностью не готовы. 
Главный вопрос готовности к хлебо
уборке состоит в подготовке техники 
А в каждой бригаде по 2—3 комбай
на стоят еще на приколе. Нет шки
вов, звездочек. Это все мелочи. Но 
из-за них-то как раз комбайн не 
может выйти в поле.

Н. В. КЛЕИ, 
главный инженер колхоза 

имени Октябрьской революции:
— Я вот сейчас думаю, почему это 

произошло? И пришел к такому вы
воду: виноват здесь не только глав
ный инженер, но и механик ■— чело
век, непосредственно отвечающий за 
состояние техники в бригаде. А у 
него, как видимо, не хватило прин
ципиальности потребовать от ком
байнеров тщательной подготовки 
комбайнов. Многоел только сегодня 
стало выясняться. Почему <же до 
сих пор механики не информирова
ли главного инженера о нехватке за
пасных частей, о состоянии убороч
ной техники, зерноочистительных 
машин?

В, И, ЛИПОВАЯ, 
инженер райсельхозуправления: 
— Понравилось, как хранят техни

ку в первой бригаде. Есть чему по
учиться во второй и четвертой бри
гадах. Видно, что механики здесь 
по-настоящему «болеют» за ее тех
ническое состояние. Комбайны в ос
новном исправны, за исключением 
отдельных недостающих запасных 
частей.

А. И. ИЛЮХИН, 
комбайнер колхоза имени 
Октябрьской революции:

— Комбайн «СК-4» имеет 34 кана
ла утечки зерна. Представьте себе, 
что все они не закрыты. Сколько 
хлеба потеряет наш район, государ
ство? Об этом не задумывались мои 
коллеги из колхоза «Казьминский». 
Я обратил внимание на уплотнения 

ЕСЛИ ЗАВТРА ЖАТВА... I

в барабане. Они еще не отрегулиро
ваны. Это большой пробел в подго
товке техники к жатве. Комбайны у 
казьминцев в основном новые. Толь
ко некоторые из них будут в эксплу
атации четвертый сезон. Думаю, что 
комбайнеры в состоянии выполнить 
весь объем работ за сравнительно ко
роткое время при условии хорошей 
подготовки машин.

А. П. СОЛОДОВ, 
механик шестой бригады 
колхоза «Казьминский»:

— В прошлом году по распоряже
нию главного агронома я передал 
зерноочистительную машину в пя-. 
тую бригаду. Вернули ее совсем не
давно, но в каком состоянии! Как 
очищали зерно в прошлом году, так 
до сих пор машина не была приве
дена в порядок, не смазана. Разве 
это не бесхозяйственность?

Н. М. КРАВЧЕНКО, 
механик пятой бригады 
колхоза «Казьминский»

— В оправдание сказать нечего. 
Кроме того, в бригаде не готовы еще 

два «Колоса» и два «СК-4». Не отре
монтирован погрузчик, подъемник 
для разгрузки автомобилей на току 
согнут. Положение в подготовке тех
ники самое плохое.

А. Д. ВЕЛИКОКОНЬ, 
механик первой бригады 

колхоза «Казьминский»:
— Технй&а вся подготовлена. Хоть 

завтра в поле. Отремонтирован и вал- 
кообразователь для уборки гороха. 
Т4 сейчас думаем над тем, как будем 
убирать солому. Ячменная солома в 
этом году пойдет на корм скоту и 
заготовить ее нужно как можно 
больше. Убрать так, чтобы не было 
потерь.

Н. И. ГРЕБЕННИК, 
инженер по эксплуатации 
сельхозмашин колхоза 

«Казьминский»:
— Кочубеевское объединение 

«Сельхозтехника» перешло на цент
рализованную доставку запасных 
частей в хозяйства. Передовой ме
тод должен был ускорить выполне
ние заказов, но на практике выхо
дит, что очень долго приходится 
ждать необходимого подшипника, 
болта.

П. К. КОВАЛЕНКО, 
механик по эксплуатации 

сельхозмашин колхоза 
«Казьминский»:

— Проверка показала плачевное 
положение с подготовкой техники 
к уборке урожая. Пока мы «раска
чиваемся». жатва застанет нас врас
плох. И поэтому ближайшая задача 
всех механиков и комбайнеров: под
готовить технику к 21 июня. Еже
годно в колхозе составляется план 
ремонта тракторов, комбайнов, всех 
машин. И, как видно, механики не 

заглядывают в планы работы. А ведь 
записано: ремонт комбайнов произ
водить зимой. Так поступили, напри
мер, в первой бригаде. Отремонти
ровали 3 комбайна. Вот и выходит, 
что план написан только для отчета.

И. М ШЕРСТЮКОВ, 
главный*, инженер колхоза 

«Казьминский»:
— Верно было подмечено, что ком

байновый парк у нас обновлен, 
ремонт не блещет. Особенно в пятой 
и шестой бригадах. Выработка на 
комбайн в среднем за год у нас 
составляет 200 гектаров, а на ремонт 
он должен ставиться только после 
400 гектаров выработки.

А. И. САГАЙДАК, 
главный агроном колхоза 

«Казьминский»:
— Уже сейчас надо готовить на 

тдках наглядную агитацию. Условия 
соревнования на уборке урожая раз
работаны и утверждены, но они пока 
не на видном месте. Не ознакомлены 
с ними еще и механизаторы. В бри
гадах следует провести собрания, на 
которых надо послушать мнение ме
ханизаторов об организации убопки 
урожая на комбайнах «Колос» и «Ни
ва». Не исключено, что будут потери 
зерна в соломе. Но надо сделать так, 
чтобы их избежать.

В. Ф. ДОНЦОВ, 
председатель колхоза 

«Казьминский»:
— Времени остается мало. Двад

цать первого июня в колхозе состо
ится предуборочное совещание меха
низаторов. В этот же день механики 
должны доложить об устранении 
всех выявленных недостатков.

ОТ РЕДАКЦИИ: Проверка показа
ла, что в колхозе «Казьминский» 
многое еще не сделано по подготовке 
техники к уборке урожая. А как об
стоят дела в других хозяйствах рай
она? Об этом редакция ждет сооб
щений от активистов печати, народ
ных контролеров.

На прилавках—ранняя капуста
Земледельцы совхоза «Пра

вокубанский» на прошлой 
неделе начали сбор ранней 
капусты нового урожая. 
13 июня 500 килограммов ка
пусты были отправлены 
трудящимся города Ставро-

поля. Количество адресов, 
по которым совхоз отправ
ляет свою продукцию, уве
личивается. Еше бы? Ведь 
никто в Ставропольском 
крае в такие ранние сроки 
не сумел получить капусту.

А правокубанцы добились 
этого благодаря выращенной, 
в горшочках рассады. Рас
тение при пересадке его 
грунт нисколько не 
потревожено. Обилие 
и влаги дало быстрый

Еыо?тттирпли рассаду 
бочие В. А. Спицина, 
Плющева, А. А.

НИКОЛАЕВСКАЯ ОБЛАСТЬ. В колхозе «Ро
дина» Баштанского района идет косовица трав 
на культурных орошаемых пастбищах. Зарабо
тала установка СБ-4.,5 по приготовлению ■* вита- 
минно травяной мужи (на снимке). Всего за 
сезон будет заготовлено 1500 тонн этого ценного 
гранулированного корма.

Фото К. Дудченко. (Фотохроника ТАСС)
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А. Д. Гонча- 
премирована

Конкурс доярок
На первой молочното

варной ферме колхоза 
имени Октябрьской ре
волюции состоялся рай
онный конкурс мастеров 
машинного доения. В 
конкурсе приняло учас
тие И доярок колхозов 
и совхозов района. В ре
зультате соревнований на 
районном конкурсе 
вое место занял 
колхоза
ской революции П. 
Новик, набравший 
балла из 1 Об возможных. 
Ему вручена денежная 
премия 50 рублей.

Второе место- 
дено доярке 
ни Чапаева 
ровой, она 
40 рублями.

Третье место заняла 
доярка совхоза «Между- 
реченский» Р. Ф. Колес
ник, она премирована 30 
рублями.

Доярке колхоза имени 
Чапаева В. Ф. Белоусо
вой присуждено четвер
тое место и вручена пре
мия 20 рублей.

Пятое место заняла 
чемпион прошлого года 
доярка совхоза «Восход» 
Н. И. Меда, ей вручена 
премия 10 рублей.

Все участники конкурса 
награждены Почетными 
грамотами. Победители 
районного конкурса П. И. 
Новик и А. Д. Гончарова 
примут участие в крае
вом конкурсе мастеров 
машинного доения коров.

Н. ФАЛЬКО, 
главный зоотехник рай- 

еельхозуправления,

Они же и высадили ее в 
грунт. Своевременный уход 
за растениями. внесение 
удобрений обеспечил тракто
рист А. Н. Рябошапко. Пер
выми 
резала 
киной.

Фото П. Брязгуна.

И. БОНДАРЕНКО, 
директор совхоза.

раннюю капусту на- 
бригада М. М. Заи-

НАУКА-СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ
ЧТО МОЖЕТ КОМБАЙН?

В 
было 
света 
рост, 

ра- 
Г. В. 

Комарова.

Более ^десяти килограммов молока 
от каждой коровы ежедневно надаи
вает доярка животноводческого ком
плекса колхоза «Казьминский» Ека
терина Яковлевна Ерохина, которую 
вы видите на этом снимке.

Выявлен эффект от 
использования в ми
нувшем году новой — 
пооперационной техно
логии уборки хлебов, 
разработанной сотруд
никами Всесоюзного 
научно - исследова
тельского института 
механизации сельского 
хозяйства. По предва
рительным данным, 
она позволила сэконо
мить в хозяйствах 150 
миллионов рублей.

По просьбе коррес- 
спондента ТАСС этот 
факт комментирует 
руководитель лабора
тории операционной 
технологии института, 
кандидат технических 
наук К. С. Орманджи:

— Пооперационная

ком-
Раньше ком- 
настраивая к 

машину, дейст- 
как правило, 

на свой
Новая гехноло-

страивается агрегат. 
Причем с учетом каж
дого конкретного поля. 
Времени на это требу
ется немногим более 
20 минут.

технология опровергла 
. традиционные взгляды 

на возможности 
байнов.
байнер, 
работе 
вовал,
полагаясь 
опыт.
гия советует: надо по
ступать иначе. Полу
чив от агронома дан
ные об ожидаемом уро. 
жае, состоянии хлеб
ной массы, комбайнер 
должен определить с 
помощью специальной 
линейки скорость ма
шины, обороты мото
вила, зазоры в моло
тилке и многое другое. 
Только после этого с 
помощью специальных 
щупов, мерных лине
ек, транспортиров на-

Эта технология нуж
на всем: и 
уборки, и 
малоопытным 
нерам.

мастерам 
особенно 
комбай-

Тот, кто не знаком 
с новой технологией, 
мсгут ее изучить сей
час. Недостатка в ли
тературе нет. Ее изда
но только в минувшем 
году 300 тысяч экзем
пляров. Больше стало 
и инструментов, кото
рые, кстати, легко из
готовить в совхозной 
или колхозной мастер
ской.
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Лето—пора туризма

Зовут
дороги

яХЁ, ЗВ* ЗН[ И[ ® • • ®
Настало время летних отпусков 

Многие труженики края проводя' 
его в санаториях и домах отдыха го 
родов Кавминводской группы, нг 
берегу Черного моря и Финскогс 
залива, в туристских поездках по до 
стопримечательным местам нашег 
страны.

Но есть еще одна возможность длг 
интересного и увлекательного отдыха 
совершить во время отпуска турист
скую поездку за границу. В прошлое 
году, например, в Народную Респуб 
лику Болгарию, Польшу, Чехослова 
кию, Венгрию, Румынию, Герман- 
скую Демократическую Республику 
Югославию, Египет и другие зару
бежные страны выезжали более 247( 
туристов края, среди которых былс 
свыше 60 процентов рабочих, кол
хозников различных областей народ 
ного хозяйства Ставрополья.

Большинство туристов выезжалг 
за границу впервые. 26 туристские 
групп были укомплектованы труже
никами однородных профессий. Так 
например, в минувшем году группе 
рабочих и специалистов лесной и де
ревообрабатывающей промышленно
сти Карачаево-Черкесской автоном
ной области побывала в Финляндии 
Туристы познакомились с работой 
по производству мебели двух фирм 
наших северных соседей. Они, так 
сказать, в поездке сочетали приятное 
с полезным.

Но главным в зарубежных поезд
ках является то, что советские люди 
знакомятся с жизнью наших друзей 
в странах социализма, их успехами 
в строительстве нового коммунисти
ческого общества, памятниками ар
хитектуры и истории, крупными го
родами и промышленными центрами, 
отдыхают на международных мор
ских курортах «Солнечный берег» и 
«Золотые пески» в Болгарии, черно
морских здравницах Румынии, изве
стном чехословацком курорте Кар
ловы Вары и на венгерском озере 
Балатон, с интересом совершают 
экскурсии по достопримечательным 
местам родины великого польского 
ученого Коперника, Арабской Рес
публики Египет.

Новый Дворец культуры открылся недавно в районном центре Золочеве Львовской об
ласти. Зрительный зал на 900 мест, оборудованный современной звуковой и световой ап
паратурой, с вращающейся сценой позволит принимать крупнейшие профессиональные 
и самодеятельные коллективы областей и республик страны. Во Дворце есть лекцион
ный зал и библиотека, помещения для занятий кружков, спортивный зал.

НА СНИМКАХ: слева — запятил кружка народных инструментов и зрительный зал 
Дворца. Фото В. Пвсляка. (Фотохроника ТАСС).

ВЕЧЕР
ПОЭЗИИ

В этот вечер в клуб собра
лась вся молодежь аула, 
пришли и пожилые женщи
ны, и даже бабушки. Они 
чинно уселись на первых 
рядах, вежливо уступленные 
им школьниками. Сегодня 
вечер посвящен памяти ве
ликого поэта А. С. Пушкина. 
Рассказ о жизненных вехах 
поэта начали учащиеся 7 и 
8 классов. Наступила тиши
на, когда учащиеся читали

лирические стихи великого 
Пушкина, посвященные 
Е. П. Бакуниной, Е. К. Во
ронцовой. Их задушевно 
прочитал ученик 8 класса 
Ф. Эсенеев.

Волнующая 
бина чувств 
стихотворения
чудное мгновенье» 
няты всеми, а 
взволнованно 
сник А. Алимов.

Мухамед Ажбиев выбрал 
стихи мужественные, пат
риотические, такие, как «К 
Чаадаеву», «Арион», и про
читал их исключительно, не
даром ему дружно аплоди
ровали все.

Удалась учащимся четвер
того класса сценка «Зимний 
вечер», которую они подго
товили под руководством 
классной руководительницы 
Г. Ш. Бондаренко.

НАМ СООБЩАЮТ
В долине реки

прелесть, глу- 
и откровение 

«Я помню 
были по

читал его 
восьмиклас-

Но особенно тепло была 
встречена инсценировка 
сказки «О попе и о работнике 
его Балде».

А главное, что этот лите
ратурный вечер превратился 
в праздник поэзии, он 
нравился, как говорят, 
старому, и малому.

по- 
и

Д. КАРАСОВА, 
учительница Карамурзин- 
ской восьмилетней школы.

Туристский слет
в Карачаево-Черкесии

Джеганас 
Карачаево-Черкесии 
дней не смолкали 
шутки, смех. Здесь проходил 
слет туристских команд 
района. В первый день сле
та были проведены соревно
вания юных биологов. А ве
чером состоялось открытие 
слета. От имени участников 
главный судья соревнований 
В. Я. Точилов сдает 
начальнику штаба 
М. М. Яструбицкой. 
дитель прошлогодних 
нований на турслете 
да Кочубеевской 
школы № 2 поднимает флаг 
слета.

пять 
песни,

рапорт 
слета 
Побе- 
сорев- 

коман- 
средней

день соревнования по тур- 
технике. Капитаны команд 
тянут жребий. Ребята дол
жны за определенное время 
снять и поставить палатку, 
сделать грудную обвязку, 
переправиться через реку по 
бревну^.

Вот выступила последняя 
волнением 

Главный 
В. Я. 

итоги

Стучим, 
а открывают 

нехотя
Не так давно отзвенел 

последний звонок, но у 
районного пионерского 
штаба «Искра» продол
жается самая интересная 

' и ответственная пора — 
' пятая четверть.

В конце апреля
’ нерский штаб решил на 
- своем очередном заседа- 
I нии открыть при Доме 
; пионеров лагерь город- 
; ского типа под названи
ем «Солнышко». Четвер
того июня было откры
тие первого потока. А 
уже на следующий день 
ребята посетили район
ный музей боевой и тру
довой славы во Дворце 
культуры, совершили эк
скурсию на лесное озеро, 
провели конкурс рыба
ков, и хоть застал и про
мочил их неожиданный 
дождь, не беда! - Все 
были довольны.

пмо-

1 В этом году за границу уже выез
жало более 30 групп туристов на-

, шею края. В Болгарии побывали 
труженики колхоза имени Ленина 
Предгорного района, с работой род
ственных предприятий Финляндии 
познакомилась группа специалистов 
молочной промышленности края, в 
мае в город-побратим — Пазарджик 
и пазарджикский округ выезжала 
группа ставропольчан.

А всего в этом году в составе 73 
туристских групп в социалистичес
ких и других странах мира побыва
ло более 2400 тружеников Ставро
полья.

Желающие могут выехать в Бол
гарию по туристскбй путевке с от
дыхом на даоре уже 25 июня, 
2, 12, 18 и 24 июля, в Польшу — с 15 
июля, если успеют вовремя офор
мить необходимые выездные доку
менты. Ориентировочная стоимость 
путевки от 115 до 175 рублей.

Справки о туристских поездках за 
границу вы можете получить в проф
союзных комитетах по месту вашей 
работы, в отделе туристских поездок 
за границу крайсовпрофа в городе 
Ставрополе, по телефону 3-15-18 или 
же в городе Пятигорске по телефону 
61-47.

Приглашаем вас, дорогие друзья, 
совершить в этом году увлекатель-, 
ное и интересное путешествие за гра
ницу по туристской путевке проф
союзов.

В. МЕДВЕДЕВ,

заведующий отделом туристских < 
поездок за границу крайсовпрофа. 1

Линейка окончена. Начи
нается борьба за призовые 
Места. Первыми — соревно
вания по спортивному ори
ентированию. После обеда— 
историко - археологическая 
викторина. На следующий

команда. Все с 
ждут результатов, 
судья соревнований 
Точилов подводит
двух дней слета. Среди био
логов первое место раздели
ли биологи первой Кочубеев
ской и Вревской средних 
школ.

В спортивном ориентиро
вании среди мальчиков и 
девочек первенствовали ко- 
чубеевцы. В историко-архео
логической викторине пер
вое место заняла команда 
Ивановской средней школы. 
В последний день слета со
ревновались геологи и гид-

рологи. Когда сумерки спус
тились на обжитую турис
тами района поляну, начал
ся смотр художественной 
самодеятельности.

Это было необычно. Не 
школьный зал, а шумящая 
листва и звездное небо ок
ружали нас, знакомые пес
ни, которые мы пели много 
раз, вдруг легко тронули ту 
сердечную струну, после ко
торой небо кажется — вы
ше, река — быстрей, звез
ды — ярче.

15 июня закрытие. Побе
дители турслета — команда 
Кочубеевской средней шко
лы № 3. — опускает флаг 
слета. Это были на редкость 
интересные состязания. Они 
нам запомнятся своей ост
ротой, вечерними кострами, 
комсомольскими песнями.

' Однако все это веселее 
' омрачило недружелюбное 
/ отношение председателя 
; колхоза имени Октябрь- 

с кой революции И. А.
' Шереметьева. Есть сред- 
/ ства, но негде было гото- 
/ вить и кормить детей. В 
; колхозе прекрасная сто- 
; ловая, однако председа- 
; тель отказал нам. Третья 
' часть ребят — дети кол- 
' хозников, и ка'к в этой 
;ситуации было неприятно 
; слышать, что печь ма- 
> ленькая, и т. # д. Условия 
' вполне подходящие, да 
; вот ’ желания сделать 
; доброе, не хватило.
* Много пришлось угова- 
' ривать директора обще- 
’ пита И. Г. Белана, пока 
он все-таки пошел 
встречу. Сейчас дети 
таются в ресторане, 
выделили малый зал 
столовую.
мать, что наши огорчения 
на этом закончатся. Ре
бятам' нужен здоровый, 
веселый отдых. Недавно 
они побывали в Карачаев
ском музее, встретились с 
участниками битвы за 
Марухский перевал, а 
первого августа лагерь 
выедет на побережье 
Черного моря. <

Хочется

на- 
пи- 
им 

под 
ДУ’

Г. МАКЛАКОВА, 
директор Дома пионеров.

И. ПИВЕНЬ, 
наш внеш. корр.

Редактор 
Г. БАЛМАКОВ

Заготконтора Кочубеевского райпо 
ПРИГЛАШАЕТ

на работу бухгалтеров, кочегаров, 
электрогазосварщика, рабочих на Бо
гословский и Дегтяревский загот
пункты. Доставка к месту работы 
обеспечивается транспортом РЗК.

5—1

КОЧУБЕЕВСКОМУ РРТО 
на постоянную работу 
ТРЕБУЕТСЯ ЭЛЕКТРИК. 

Оплата согласно штатному распи
санию.

Обращаться по адресу: отдел кад
ров, улица Скрипникова, 16.

2—1

Сельское профессионально-техни
ческое училище № 10

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

учащихся на 1974—1975 учебный 
год.

Училище готовит: плодоовощеводов, 
виноградарей, пчеловодов, мастеров 
по переработке плодов и овощей.

Срок обучения на отделении пло
доовощеводов — 2 года, на отделе
ниях виноградарей, пчеловодов и 
мастеров по переработке плодов и 
овощей — один год.

Начало занятий с 1 ноября 1974 
года.

В училище принимаются гражда
не в возрасте не моложе 15 лет с об
разованием не ниже 8 классов.

Заявления подаются на имя ди
ректора училища с приложением: 
документа об образовании, справки о 
состоянии здоровья, справки о соста

ве семьи, характеристики с места 
работы или учебы, 2 фотокарточки 
6x9 сантиметров и 2 фотокарточки 
3x4 сантиметра. .

Лица, которые направляются на 
учебу колхозами или совхозами, 
должны иметь направление.

Зачисление в училище производит
ся без вступительных экзаменов.

Учащиеся училища одновременно 
обучаются в 9—10 классах вечерней 
школы при училище.

Принятые в училище обеспечива
ются бесплатным питанием, обмун
дированием, выплачивается стипен
дия для одиноких — 10 рублей, для 
семейных — 20 рублей в месяц.

Прием заявлений до 25 октября 
1974 года.

АДРЕС УЧИЛИЩА: с. Московское, 
Изобильненского района, Ставрополь
ского края.

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
20 июня. Художественный фильм 

«ЧЕЛОВЕК ПРОХОДИТ СКВОЗЬ 
СТЕНУ». Начало в 17, 19, 21 час.

21 июня. Художественные фильмы 
«ЗДРАВСТВУЙ И ПРОЩАЙ». Нача
ло в 19 часов. «НОЧНОЙ МОТОЦИК
ЛИСТ». Начало в 17 и 21 час.

22—23 июня. Новый широкоэкран
ный художественный фильм «ХЛЕБ 
ПАХНЕТ ПОРОХОМ». Производство 
киностудии «Беларусьфильм». Нача
ло в 17, 19, 21 час.

24—25—26 июня. Новый цветной 
широкоэкранный художественный 
фильм «С ТОБОЙ И БЕЗ ТЕБЯ»...» 
Производство киностудии «Мос
фильм». Начало в 17, 19, 21 час.----------------------------- ।--------------------------------

УВАЖАЕМЫЙ ТОВАРИЩ!
Вы уезжаете в командировку, от

пуск или часто отлучаетесь по делам. 
А кто присмотрит в ваше отсутствие 
за квартирой? Ваш труд будет пло
дотворнее, а отдых спокойнее, если 
вы воспользуетесь услугами службы 
охраны общественного и личного 
имущества при отделе внутренних 
дел Кочубеевского райисполкома.

Мы гарантируем надежную охрану 
вашей квартиры с помощью совре
менных технических средств.

За справками об условиях охраны 
просим обращаться в отделение вне
ведомственной охраны Кочубеевского 
ОВД.
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